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В 2017 году в Калужской области посажено более 788 тысяч саженцев деревьев
 
Итоги проведения в 2017 году Года экологии на территории Калужской области были подведены сегодня на заседании регионального правительства, которое провёл губернатор Анатолий Артамонов.

Напомним, что по инициативе Президента РФ Владимира Путина 2017 год был объявлен Годом экологии. Власти и общественность уделяли особое внимание вопросам состояния окружающей среды, проводилось множество акций и разного рода мероприятий экологической направленности, в том числе многочисленные акции по посадке деревьев.

Как сообщила министр природных ресурсов и экологии Калужской области Варвара Антохина, в всего в рамках акций «Всероссийский день посадки леса», «Живи, лес!», «Лес Победы» на территории лесного фонда Калужской области посажено 788,5 тысяч сеянцев и саженцев хозяйственно-ценных пород (ель, сосна, ясень, дуб).

Лесовосстановление в Калужской области проведено на площади более 4 тысяч гектаров.
 
www.vest-news.ru/news/110613

 
Президент РФ Владимир Путин назвал юбилей Мариуса Петипа особой датой для мировой культуры
 
Накануне отмечалось 200-летие со дня рождения выдающегося хореографа Мариуса Ивановича Петипа.

Российский хореограф, французского происхождения поставил в Санкт-Петербурге более семидесяти спектаклей, среди которых – такие известные на весь мир «Спящая красавица» и «Лебединое озеро».

К юбилею хореографа, внесшего неоценимый вклад в создание отечественной балетной школы, накануне открылся Фестиваля российских балетных школ «Посвящение Мариусу Петипа».

Свое приветствие участникам фестиваля направил Президент РФ Владимир Путин.

В нем глава государства отметил, что юбилей Мариуса Петипа – это «особая дата для отечественной и мировой культуры и, конечно, для знатоков и ценителей классического танца».

- С именем выдающегося Мастера связана целая эпоха в истории русского балета, - говорится в опубликованном на официальном сайте Кремля приветствии главы государства участникам, гостям и организаторам фестиваля.

Владимир Путин, выразил уверенность, что стартовавший фестиваль станет «настоящим праздником для одарённых участников из разных регионов страны».
 
www.vest-news.ru/news/110614

 
Анатолий Артамонов дал областным чиновникам три месяца на сдачу норм ГТО

Соответствующее поручение глава региона дал 12 марта на заседании областного правительства.

- Всем надо нормы ГТО сдать чтобы подтвердить свою профпригодность. Даю на всё три месяца, - подчеркнул губернатор.

Анатолий Артамонов также поручил министерству спорта подготовить необходимое количество пунктов для сдачи нормативов комплекса и по истечению указанного срока предоставить ему развёрнутую информацию о том, кто и как справился с этой задачей.

Руководителям региональных министерств и ведомств губернатор рекомендовал подать личный пример подчинённым в сдаче норм ГТО.

- Президент не просто так объявил о необходимости сдачи всеми норм ГТО. Не только теми, кто работает в органах управления, но и всем населением. А уж тем, кто во власти находится, - в первую очередь, - напомнил глава региона.

Напомним, что возрождение физкультурно-спортивного комплекса ГТО в стране началось в 2014 году. Тогда Президент РФ Владимир Путин подписал Указ «О Всероссийском физкультурно-спортивном комплексе «Готов к труду и обороне» (ГТО)».
 
www.vest-news.ru/news/110619

 
Президент РФ Владимир Путин: сотрудники Комендатуры Кремля вписали немало ярких страниц в историю Отечества
 
Сто лет исполнилось Комендатуре Московского Кремля.

С юбилеем сотрудников и ветеранов Службы Коменданта Московского Кремля поздравил Президент России Владимир Путин.

В опубликованном на официальном сайте Кремля поздравлении сотрудникам и ветеранам Службы глава государства отметил, что «за прошедшее время сотрудники одного из старейших подразделений Федеральной службы охраны России вписали немало ярких, незабываемых страниц в историю Отечества»

- При выполнении поставленных задач неизменно демонстрировали профессиональную компетентность, глубокое понимание особой значимости своей службы. И конечно, отмечу беспримерную отвагу и героизм, проявленные личным составом Комендатуры в годы Великой Отечественной войны, - говорится в поздравлении Президента.

Владимир Путин также отметил важность того, что «нынешний коллектив Службы Коменданта Московского Кремля столь же ответственно подходит к своим обязанностям, надёжно обеспечивает безопасность руководства страны и нашей национальной святыни – Московского Кремля, хранит верность долгу и лучшим традициям ветеранов, честно служит России».
 
www.vest-news.ru/news/110622

 
Навстречу 30-летию организованного поискового движения в стране
 
В России всегда чтили тех, кто отдавал на поле битвы самое дорогое, что имеет – свою жизнь. И их потомки прославляли сражавшихся за Отечество. В честь тех, кто отдал жизнь за Родину, возводились храмы, устанавливались памятники и мемориалы, издавались книги и снимались фильмы. 30-летию организованного поискового движения в стране будут посвящены мероприятия, которые пройдут в ближайшее время в Калуге.
   
Сергей Новиков руководитель Калужского регионального отделения «Поискового движения России»:

- В поисковое движение я пришел в 1981 году. При военкоматах были созданы группы разминирования, мы получали детонаторы, бикфордовы шнуры и уничтожали взрывоопасные предметы. Одну неделю мы этим занимались, а другую - поиском и захоронением погибших бойцов. Нас было человек сорок, мы выходили в лес под руководством работника военкомата, он показывал нам места, где велись бои и где была оборона. И вот с этого времени мы и приступили к поисковой работе.

На сегодняшний день 170 участников поисковых отрядов награждены министром обороны России, награждения пройдут также 13 марта на торжественном мероприятии, посвящённом 30-летию организованного поискового движения в стране. Мы подведём определённый итог нашей деятельности за эти годы. А в этом году в Ульяновском районе мы планируем открытие большого мемориального комплекса, совместно с администрацией Ульяновского района будет создана аллея героев –ульяновцев, в том числе полных кавалеров орденов Славы. Планируются эти мероприятия ко дню города. В конце апреля на территории Ульяновского района начнётся большая Вахта Памяти, заезжают поисковые отряды со всей Российской Федерации и ближайшего зарубежья и по 22 июня будут производиться  поисковые работы. Всем поисковикам Калужской области в канун юбилея желаю здоровья, успехов в поиске и не идти на сговор с совестью.

Владимир Путин Президент Российской Федерации:

 - Вот уже тридцать лет поисковое движение России объединяет в своих рядах десятки тысяч неравнодушных, сопричастных к судьбе Родины людей. Тех, кто с глубоким уважением относится к ратной, героической летописи Отчизны, искренне радеет о сбережении памяти о солдатах и офицерах, павших на полях сражений в годы Великой Отечественной войны.

 
www.vest-news.ru/news/110623

 
Представителям НКО Калужской области рассказали всё о президентских грантах
 
Обучающий семинар на тему: «Как получить президентский грант на реализацию социального проекта» прошёл сегодня в Инновационном Культурном центре Калуги. На него собрались как представители организаций, уже ставших грантополучателями, так и те, кто только планирует принять участие в конкурсе.

- Одна из задач, которые стоят сегодня перед нами,  – это налаживание системного диалога между действующей властью всех уровней и гражданским обществом, которое представляют некоммерческие организации, - подчеркнула заместитель министра внутренней политики и массовых коммуникаций Калужской области Ирина Фёдорова на открытии семинара. -  Какие бы решения ни принимались на государственном уровне, - без поддержки, без инициативы со стороны общества у них не будет будущего. Мне очень приятно здесь видеть тех неравнодушных людей, которые своими инициативами, своими проектами закладывают основы этого системного взаимодействия.

Семинар проводил советник генерального директора Фонда президентских грантов Владимир Татаринов. Он познакомил представителей калужских организаций с деятельностью фонда, рассказал о структуре и принципах его работы, о структуре оценки заявок. Также он предостерёг от возможных ошибок при подаче заявок, развеял некоторые заблуждения и призвал не бояться проявлять инициативу и бороться за право на реализацию пусть небольших, но значимых проектов.

Представители НКО имели возможность задать любые вопросы и получить содержательный ответ «из первых рук».

Напомним, месяц назад президент России Владимир Путин подписал указ о выделении в 2018 году восьми миллиардов рублей на гранты НКО, реализующим социально значимые проекты. Приём заявок на участие в первом конкурсе начался 20 февраля.

Наталья Луговая.

Фото автора.

Наша справка:

В 2017 году победителями конкурса президентских грантов стали 19 социальных проектов, представленных некоммерческими организациями Калужской области. Общая сумма средств, привлечённых на их реализацию, составила  более 23 миллионов рублей.
 
www.vest-news.ru/news/110662

 
Президент РФ Владимир Путин посетил Национальный центр зерна
 
Накануне глава государства находился с рабочей поездкой в Краснодар.

В рамках своего визита Владимир Путин посетил Национальный центр зерна имени советского селекционера Павла Пантелеевича Лукьяненко.

Как сообщает официальный сайт Кремля, в ходе посещения Центра Президент осмотрел селекционные достижения НИИ, посетил фитотронно-тепличный комплекс, а также пообщался с работниками данной организации.
 
www.vest-news.ru/news/110695

 
Президент РФ Владимир Путин провел телефонный разговор с Наследным принцем Абу-Даби Мухаммедом Аль Нахайяном
 
Состоялся телефонный разговор Владимира Путина с Наследным принцем Абу-Даби, заместителем Верховного главнокомандующего вооружёнными силами Объединённых Арабских Эмиратов Мухаммедом Аль Нахайяном, сообщает официальный сайт Кремля.

В сообщении отмечается, что в ходе разговора обсуждались актуальные вопросы российско-эмиратского сотрудничества с учётом договорённостей, достигнутых в ходе переговоров Владимира Путина и Мухаммеда Аль Нахайяна в апреле 2017 года в Москве.

- Отмечена высокая динамика развития связей в торгово-экономической и инвестиционной сферах. Подтверждена обоюдная заинтересованность в дальнейшем наращивании всего комплекса двустороннего взаимодействия, тесной координации в интересах обеспечения стабильности и безопасности в регионе Персидского залива и на Ближнем Востоке в целом, - говорится в сообщении пресс-службы Кремля.
 
www.vest-news.ru/news/110696

 
Президент России Владимир Путин провел телефонный разговор с Президентом Туркменистана Гурбангулы Бердымухамедовым
 
Телефонный разговор состоялся по инициативе туркменской стороны.

Как сообщает официальный сайт Кремля, в ходе разговора Президенты двух стран обсудили ключевые вопросы повестки дня двусторонних отношений, в частности ход реализации договоренностей, достигнутых по итогам визита главы Российского государства в Туркменистан в октябре 2017 года.

Сообщается также, что Владимир Путин и Гурбангулы Бердымухамедов отметили важность продолжения скоординированной работы с целью закрепления позитивной динамики сотрудничества в торговле, экономике, энергетике, культуре.

Отмечается также, что в ходе разговора затрагивалась также тематика многостороннего взаимодействия на Каспии.
 
www.vest-news.ru/news/110697

 
Фильм журналиста Андрея Кондрашова о Владимире Путине за сутки набрал в соцсетях около трех миллионов просмотров
 
В минувшее воскресенье в социальных сетях появился фильм известного журналиста Андрея Кондрашова «Путин». Фильм вызвал огромный интерес у общественности. Достаточно сказать, что только за сутки в «Одноклассниках» картину посмотрели 2,4 миллиона человек, а «ВКонтакте» - более 320 тысяч человек. И это неудивительно. Фильм Андрея Кондрашова интересен тем, что  в нем содержится очень много фактов о Владимире Путине и недавней истории страны, до сей поры неизвестных широкой общественности.

Например, президент рассказал о том, что зимой 2014 года во время сочинской Олимпиады могла произойти страшная трагедия. Оказывается, в день  открытия Игр Президенту доложили о возможном захвате пассажирского самолета, который террористы требуют направить в Сочи. Путин  признался, что в течение нескольких минут, пока происходило уточнение информации, он был вынужден обдумывать решение о приказе сбить самолет. И тут, к счастью, выяснилось, что это не захват, а пьяная выходка авиадебошира.

Президент откровенно рассказал о ситуации с гибелью подводной лодки «Курск». По его словам, причиной гибели «Курска» стал общий упадок, в котором в те годы находилась Российская армия.

– Сегодня наша армия не просто возродилась, мы создали новую армию, - сказал он.

Фильм полностью лишен пафоса и пропаганды. Он отчетливо напоминает, какие страшные годы мы пережили еще совсем недавно и какие огромные усилия, кропотливый ежедневный труд понадобились для того, чтобы возродить страну.
 
www.vest-news.ru/news/110698

 
Президент РФ Владимир Путин поздравил Михалину Лысову с «золотом» Паралимпийских игр в Пхёнчхане
 
Глава государства направил поздравление Михалине Лысовой, победительнице XII Паралимпийских зимних игр 2018 года в Пхёнчхане (Республика Корея) в соревнованиях по биатлону в спринте на дистанции шесть километров среди слабовидящих спортсменов. Об этом сообщает официальный сайт Кремля.

Сообщается, что Президент поздравил спортсменку и ее наставников с заслуженным успехом, пожелал новых достижений и всего самого доброго.

- Целеустремлённость, сила воли и настоящий спортивный характер открыли Вам путь к этой яркой, убедительной победе. Вы показали лучший результат в биатлонном спринте на шесть километров, по праву стали пятикратной паралимпийской чемпионкой, - говорится в поздравлении Президента.
 
www.vest-news.ru/news/110716

 
Муниципалитетам Калужской области рекомендовано искать новые подходы к благоустройству
 
Калужская область примет активное участие во  всероссийском конкурсе по отбору лучших проектов в сфере создания комфортной городской среды в малых городах и исторических поселениях. Это подтвердил на сегодняшнем селекторном совещании заместитель министра строительства и ЖКХ Руслан Маилов. Он провел его с главами 20 муниципальных образований региона, которые будут предлагать  свои проекты на конкурс.

Выбрав лучшие из  них,  региональное жюри  не позднее 27 апреля должно представить федеральной комиссии конкурса  заявку от Калужской области.

- Конкурс будет очень жестким, учитывая, что всего лишь 60 российских городов из всех регионов смогут в итоге получить победный грант, - предупредил Руслан Маилов.- Поэтому очень важно подойти ответственно к  разработке концепции благоустройства, которая будет выставляться на всероссийский конкурс.

Руслан Магомедович предупредил, что никакой банальщины в проектах быть не должно. В основе конкурсной заявки необходимо предусмотреть  «счастье людей», которое они получат в результате комплексного благоустройства территории их места жительства. Не пройдут обычные предложения  установить лавочки, урны, фонари освещения, заменить брусчатку и т.п.

- Нужно искать новые подходы к благоустройству, новые формы, новое наполнение территорий - предупредил Р. Маилов.- Будут, к примеру, интересны реконструкции прибрежных и лесопарковых зон.

Побороться за призовой грант важно и потому, что деньги выделяются на его реализацию немалые. В зависимости от категории населенного пункта победители получат от 30 до 100 миллионов рублей.

Главам муниципалитетов-участников конкурса рекомендовано  привлечь к разработке концепции благоустройства высококлассных специалистов с новым мышлением.  Даже если этот участник не победит в конкурсе, концепция пригодится для дальнейшего благоустройства территории. Между тем, одно из условий конкурса, максимальное  участие населения в обсуждениях проектов.

- Выслушивая людей, очень часто можно вытащить  хорошую идею, - резюмировал  Р. Маилов.

Срок подачи заявок-концепций от муниципалитетов  в областную межведомственную комиссию  до 20 апреля.

Напомним, ранее Президент РФ Владимир Путин заявил о том, что успешное развитие малых городов и исторических поселений зависит от эффективности местной власти, а также профессионализма работников муниципалитетов.
 
www.vest-news.ru/news/110703

 
На День молодежи калужским скейтерам подарят обновленную площадку на «шарике»
 
В областном центре планируют отремонтировать скейт-площадку, установленную некоторое время назад у монумента в честь 600-летия Калуги.

О намерении привести в порядок эту площадку для любителей экстремальных видов спорта было заявлено накануне на рабочем совещании в Городской Управе Калуги.

Сообщалось, что отремонтировать данный объект планируется к Дню молодежи.

Кроме того, как отмечалось на совещании, в этом же году в спортивной школе «Космос» появится «бросковая зона» и «зона дриблинга» для отработки технических действий хоккеистов с целью повышения их спортивного мастерства, в детско-юношеском центре «Исток» открыто отделение по обучению бильярду.

Напомним, в своем обращении к участникам и гостям VI Международного спортивного форума «Россия — спортивная держава», Президент РФ Владимир Путин заявил, что развитие физической культуры и спорта входит в число национальных приоритетов.
 
www.vest-news.ru/news/110712

 
Министр культуры и туризма Калужской области провел встречу с представителями гостиничного бизнеса
 
7 марта в Калуге министр культуры и туризма региона Павел Суслов встретился с представителями гостиниц SK Royal Hotel, Park Hotel, «Калуга».

Мероприятие было посвящено обсуждению перспектив развития туристской отрасли области и государственной поддержки гостиничного бизнеса. Отдельной темой стала готовность гостиниц региона к приёму болельщиков Чемпионата мира по футболу 2018 года.

Данной встречей открывается ряд рабочих поездок министра в гостиницы областного центра в преддверии высокого туристического сезона и важного спортивного события года.

- Подобные встречи станут регулярными, ведь наша главная задача – создать условия для конструктивного взаимодействия власти и бизнеса по приёму туристов и гостей области, – отметил Павел Суслов.

В завершении встречи министр вручил ведомственные награды представителям гостиничного бизнеса.

Напомним, Президент России Владимир Путин на форуме Общероссийского народного фронта высказал убеждённость в том, что потенциал внутреннего туризма в России высокий. Уже сегодня появляются точки на карте страны, где можно отдыхать достойно и с удовольствием.

Пресс-служба правительства Калужской области.
 
www.vest-news.ru/news/110735

 
Путин рассказал о "захвате" лайнера перед открытием Олимпиады в Сочи
 
Президент России Владимир Путин рассказал, как за час до открытия Олимпиады в Сочи ему сообщили о захвате турецкого самолета, который требовали направить в столицу зимних Олимпийских игр.

"Это такая очень чувствительная страничка истории Олимпиады. Мы не случайно об этом не говорим", — сказал глава государства в фильме Андрея Кондрашова "Путин", выложенном в соцсетях.

По его словам, 7 февраля 2014 года он получил звонок от сотрудников спецслужб о захвате самолета, когда он ехал в автобусе вместе с руководителями МОК на стадион "Фишт" в Сочи.

Директор ФСБ Александр Бортников, в свою очередь, рассказал в фильме, что пилоты лайнера турецкой авиакомпании Pegasus успели сообщить, что у одного из пассажиров бомба, и он требует держать курс на Сочи. В воздух подняли боевую авиацию.

"Я спросил (Бортникова): что вы предлагаете? И ответ ожидаемый: в соответствии с планом, предусмотренным в случае подобного развития ситуации, <…> — сбить", — продолжил рассказ Путин.

Путин отметил, что до полного выяснения деталей ничего не сообщал гостям, а через несколько минут ему еще раз позвонили. "Раздался второй звонок, и тот же самый руководитель штаба по линии безопасности сказал, что это была пьяная выходка, самолет направляется в Турцию и скоро там садится", — заявил Путин.
 
nikatv.ru/news/short/putin-rasskazal-o-zahvate-laynera-pered-otkrytiem-olimpiady-v-sochi

 
Владимир Путин рассказал об обстреле своего спецборта в Чечне в 2000 году
 
Президент Владимир Путин рассказал, как его вертолет попал под обстрел в Чечне в 2000 году. Об этом инциденте глава государства вспомнил в фильме Андрея Кондрашова, который выложили в соцсетях.

В то время Путин был исполняющим обязанности президента и приехал в Чечню в новогоднюю ночь, чтобы поздравить военнослужащих Объединенной группировки федеральных войск и вручить награды.

Глава Чечни Рамзан Кадыров рассказал, что впервые увидел Путина в Моздоке.

"Потом увидел, когда он прилетел на Новый год в Гудермес поздравить военных. Это страшные дни были для нас, для республики. Вертолет не мог сесть", — сказал он.

Кондрашов напомнил, что было объявлено о непогоде, мешавшей спецборту сесть в Гудермесе, однако настоящей причиной был обстрел.

"Я-то решил, что это на самом деле салют, потому что Новый год был. Летчики сказали: "Какой салют, мы под обстрелом", — сказал Путин.
 
nikatv.ru/news/short/vladimir-putin-rasskazal-ob-obstrele-svoego-specborta-v-chechne-v-2000-godu

 
Владимир Путин назвал ключевые направления для экспорта российской продукции
 
Ключевыми направлениями по развитию инфраструктуры и логистических узлов для экспорта российской продукции является Дальний Восток, Азово-Черноморский бассейн и северо-западное направление, заявил президент РФ Владимир Путин, выступая на пленарном заседании Всероссийского форума сельхозпроизводителей.

"В послании я говорил, что через четыре года мы планируем поставлять на мировые рынки больший объем продовольствия, чем ввозить в страну, т.е. Россия станет экспортером продовольствия. При этом должен вырасти экспорт мясной продукции… Для этого необходима, в том числе, современная инфраструктура и логистика – прошивка узких мест на железнодорожном транспорте, рост мощностей морских портов, терминалов хранения продукции, элеваторов. Ключевые направления – это Дальний Восток с его выходами на динамично развивающийся рынок АТР, также будем развивать логистические узлы на северо-западе, Азово-Черноморском бассейне, где пока сохраняются инфраструктурные ограничения", — сказал Путин.
 
nikatv.ru/news/short/vladimir-putin-nazval-klyuchevye-napravleniya-dlya-eksporta-rossiyskoy-produkcii

 
Путин предложил усилить уголовное наказание за нарушения в сфере госзакупок
 
Президент России Владимир Путин внес в Госдуму проект закона, направленный на усиление уголовной ответственности за нарушения в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных или муниципальных нужд, следует из базы данных нижней палаты парламента.

Изменения предполагается внести в Уголовный кодекс РФ и статью 151 Уголовно-процессуального кодекса РФ.

"Анализ правоприменения свидетельствует о наличии определенных пробелов в законодательном регулировании ответственности за злоупотребления в названной сфере со стороны лиц, представляющих интересы государственных или муниципальных заказчиков, а также лиц, исполняющих государственные или муниципальные контракты", — говорится в пояснительной записке к документу.
 
nikatv.ru/news/short/putin-predlozhil-usilit-ugolovnoe-nakazanie-za-narusheniya-v-sfere-goszakupok

 
Владимир Путин поддержал распространение информационных центров для фермеров
 
Президент России Владимир Путин поддержал идею распространения региональных информационно-консультационных центров под руководством министерства сельского хозяйства, которые помогали бы фермерам и кооператорам в поиске необходимой информации.

На Всероссийском форуме сельхозпроизводителей председатель кооператива "Юговощсбыт" Степан Лесничин рассказал, что на сайте Минсельхоза можно найти много информации, "но эту информацию нужно донести до фермера". Поэтому, по его мнению, необходимо создать информационно-консультационные центры на местах в регионах, которые были бы ориентированы на фермеров и кооператоров. Такие центры уже существуют в 19 регионах.

"Нужно, чтобы такие центры были на региональном уровне", — сказал Путин.
 
nikatv.ru/news/short/vladimir-putin-podderzhal-rasprostranenie-informacionnyh-centrov-dlya-fermerov
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